

Pressemitteilung 9/2020

Osterhasen für die Helfer

Kreissparkasse Biberach spendet Schokoladen-Hasen

Biberach, 7. April 2020

Die Mitarbeiter der Sana-Klinik, des Deutschen Roten Kreuz im Landkreis und des Biberacher Gesundheitsamtes werden von der Kreissparkasse Biberach zu Ostern mit Schokoladen-Ostenhasen überrascht. "Wir möchten mit dieser kleinen Geste Dankeschön sagen für das überaus große Engagement der Mitarbeiter in dieser schwierigen Zeit", erläutert Vorstandsvorsitzender Martin Bücher die Spende.

Ursprünglich sollten die 1400 Schokoladenhasen in der Osterwoche in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Biberach an die Kunden verteilt werden. Die Geschäftsstellen sind zwar geöffnet, Kundenbesuche jedoch zurückgegangen, da Vieles telefonisch, im Online-Banking oder per Sparkassen-App erledigt wird. Daher wurde spontan die Idee geboren, die Schokoladenhasen an die Einrichtungen zu spenden.

99 Wörter mit 783 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de